

à la fête, mais ils sont des petits enfants. »

Mais nos enfants peuvent dire : « Mais à la Fête des Noces de l'Agneau, moi, je vais y aller. » Et si les parents disent : « Mais c'est que toi, tu es un petit enfant. » Mais l'enfant peut leur dire : « Mais je vais être transformés, et je vais avoir un corps comme toi ! un corps glorifié, éternel, immortel, incorruptible, et je vais à la Fête ! Par conséquent, je vais être pareil que papa et maman : je vais revêtir un corps tout jeune, comme celui qui aura papa et maman aussi. »

Donc, nous pouvons voir que nos enfants sont aussi préparés pour revêtir le corps nouveau, éternel, immortel, incorruptible et glorifié, parce qu'ils se préparent pour aller à la grande fête du Souper des Noces de l'Agneau ; et nous nous préparons aussi pour aller au Souper des Noces de l'Agneau.

LE BONHEUR D'ÊTRE AU SOUPER DES NOCES DE L'AGNEAU

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 28 novembre 1999

Botucatu, São Paulo, Brésil

Dans la Maison de Dieu, on doit avoir l'Habit de Noces : le Saint-Esprit.

Nous recevons la Parole de Dieu, nous croyons en Jésus-Christ comme notre Sauveur, nous lavons nos péchés dans Son Sang, pour recevoir l'Esprit de Christ ; et, ainsi, obtenir la nouvelle naissance et être dans la Maison de Dieu avec l'Habit de Noces.

C'est Christ qui nous donne l'Habit de Noces : le Saint-Esprit, parce qu'Il est à la porte dans Sa Maison ; et la Porte, c'est Christ. Et, en entrant par cette Porte — qui est Christ —, nous recevons l'Habit de Noces : le Saint-Esprit ; et nous obtenons ainsi le corps théophanique de la sixième dimension.

Et au Dernier Jour, en plus, nous recevrons le corps physique éternel et glorifié, pour pouvoir aller avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau dans le Ciel.

Maintenant, nous soupçons, nous mangeons de la nourriture spirituelle dans la Maison de Dieu, et un jour nous irons avec Christ au Ciel, à la Maison de notre Père céleste, au Souper des Noces de l'Agneau : la grande fête que Dieu réalisera dans le Ciel ; fête pour l'Église de Jésus-Christ, fête de Noces, la réception des Noces de l'Agneau, laquelle aura lieu dans le Ciel, dans la dimension de Dieu, la septième dimension.

ÉTUDE BIBLIQUE #172 – VENDREDI 28 JANVIER 2022

THÈME : LE MYSTÈRE DE L'HABIT DES NOCES DE L'AGNEAU

Dr. William Soto Santiago

Samedi 20 décembre 1997

Austin, Texas, États-Unis

Écriture de base : Saint Matthieu 22:1-14

LES CONVIÉS AUX NOCES DE L'AGNEAU

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 8 juin 1997

(Deuxième activité)

Cayey, Porto Rico

Maintenant, nous trouvons que Christ dit que quand la maison a été remplie — c'est-à-dire que le tout dernier y était entré —, Il dit que le roi est venu voir les conviés, et il en a aperçu un qui n'avait pas revêtu un habit de noces.

Étant donné que l'Habit de Noces est le baptême du Saint-Esprit, cette personne n'avait pas le Saint-Esprit ; bien que, peut-être, elle ait pu avoir certains dons de l'Esprit de Dieu et qu'elle ait pu être une personne très spirituelle, mais elle n'était pas née de nouveau : elle était entrée dans le christianisme par une conception intellectuelle, elle était entrée dans le christianisme par des mécanismes humains et non par l'Œuvre de l'Esprit de Dieu. Et l'Œuvre de l'Esprit de Dieu, lors de cette tâche avec les invités aux Noces de l'Agneau, est une Œuvre requise pour que la personne puisse entrer dans la Maison de Dieu, pour qu'elle soit à la Fête des Noces de l'Agneau.

Maintenant, cette personne qui y est entrée sans habit de noces y est entrée sans avoir reçu le Saint-Esprit ; c'est-à-dire qu'elle est entrée dans le christianisme, mais elle n'avait pas reçu le Saint-Esprit, l'Esprit de Dieu, et par conséquent elle n'était pas préparée pour les Noces de l'Agneau.

Cette personne n'était pas préparée pour être transformée et enlevée, pour aller au Souper des Noces de l'Agneau. Cette personne n'était pas préparée pour être transformée et enlevée. Cette personne n'était pas préparée pour l'union de Christ avec Son Église, où chaque fils et fille de Dieu deviendra à l'image et ressemblance de notre bien-aimé Seigneur Jésus-Christ.

Et, malheureusement, cette personne a été liée pieds et mains et a été jetée dans les ténèbres du dehors, où il y aura des pleurs et des grincements de dents ; c'est-à-dire qu'elle a été jetée dans la grande tribulation ; parce que c'est au Dernier Jour où le Roi passe en revue ceux qui sont dedans, dans la Maison, en tant qu'invités, pour cette grande fête des Noces de Jésus-Christ avec Son Église.

LE MYSTÈRE DE L'HABIT DE NOCES

Dr. William Soto Santiago

Mardi 30 avril 2002

Buenos Aires, Argentine

Et maintenant, ici, l'Ange du Seigneur Jésus-Christ dit à Jean :

« *Écris : Heureux ceux qui sont appelés au festin¹ des noces de l'agneau !* »

C'est-à-dire que cet Ange lui parle du Souper des Noces de l'Agneau et du bonheur qu'il y a pour ceux qui sont invités, conviés, au Souper des Noces de l'Agneau ; et ce sont ceux qui ont été cherchés dans les chemins, dans les places et dans tous les endroits, durant le temps des apôtres et des anges messagers, et ceux qui sont appelés en ce temps de la fin, parce qu'il y a encore de la place dans la Maison de Dieu, dans l'Église du Seigneur Jésus-Christ.

Le Saint-Esprit utilise les serviteurs fidèles et prudents, les apôtres, les anges messagers ; et, pour le Dernier Jour, l'Ange Messager du Seigneur Jésus-Christ ; pour ainsi — le Saint-Esprit par ces messagers — remplir la Maison de Dieu, l'Église de Jésus-Christ ; et revêtir là le Vêtement de Noces, pour aller avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau.

« **LE MYSTÈRE DE L'HABIT DE NOCES** ».

Nous avons vu que le mystère de l'Habit de Noces est le mystère du corps angélique et du corps physique glorifié. Là nous avons le Vêtement de Noces complet, pour aller avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau.

Et puisque le Maître de la Maison est entré et a vu ceux qui étaient là, et qu'Il en a trouvé un qui n'avait pas d'Habit de Noces, cela nous montre qu'il y a une revue avant de partir ; et celui qui n'aura pas été baptisé au Nom du Seigneur Jésus-Christ, repenté de ses péchés, et qui n'aura pas reçu le Saint-Esprit, ne pourra pas non plus avoir le nouveau corps ; et, par conséquent, il ne pourra pas aller avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau ; et il est jeté dans les ténèbres du dehors.

C'est là où on fait la séparation de ceux qui vont aller et de ceux qui ne vont pas aller avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau.

Maintenant, nous pouvons voir que celui qui n'avait pas d'Habit de Noces était un chrétien de nom, mais sans être né de nouveau.

Par conséquent, il est requis que toute personne ait l'Habit de Noces spirituel (qui est le baptême du Saint-Esprit, où nous obtenons le corps angélique en naissant de nouveau), et que nous obtenions en ce Dernier Jour — en plus — le nouveau corps, qu'Il va nous donner quand Il aura terminé Son Œuvre d'Intercession dans le Ciel et complété Son Église, et que tous (les fils et filles de Dieu) auront obtenu Son corps spirituel, le corps angélique théophanique ; et, ensuite, Il nous donnera le corps physique glorifié.

1 En espagnol, *souper (cena)*.

Donc, c'est un vêtement double : le vêtement spirituel (le corps angélique) et le vêtement physique (le corps glorifié).

Pour aller avec Christ à l'enlèvement, au ravissement de l'Église, nous devons revêtir complètement le Vêtement de Noces.

LE PARALLÉLISME ENTRE JÉSUS-CHRIST ET SON ÉGLISE

Dr. William Soto Santiago

Jeudi 12 juillet 2001

Torreón, Coahuila, Mexique

(Tome 71)

Une transformation équivaut à une mort, un ensevelissement et une résurrection en quelques secondes ; si rapidement que personne ne se rend compte de tout ce processus qui arrive en même temps, où nous obtiendrons le corps glorifié, où la vie engloutira la mort, où le corps glorifié engloutira le corps mortel.

Maintenant, nous revêtrons l'immortalité, la vie éternelle, c'est-à-dire que nous revêtrons un corps glorifié et éternel ; c'est le vêtement physique que nous aurons, un vêtement physique, un corps physique, parce que le corps est le vêtement que Dieu nous a donné, pour vivre avec ce vêtement physique sur cette planète Terre ; mais Il nous a aussi donné un vêtement spirituel, qui est le corps spirituel.

Et maintenant, le vêtement spirituel est un vêtement blanc, un corps théophanique ; et, ensuite, le corps glorifié qu'Il nous donnera sera le vêtement physique, qui sera aussi un vêtement parfait, glorifié, un corps glorifié.

LES MAÎTRES ENSEIGNENT AUX ENFANTS SELON LA VOLONTÉ DE DIEU

Dr. William Soto Santiago

Samedi 14 juillet 2001

Monterrey, Nuevo León, Mexique

Maintenant, nous pouvons voir que, en notre temps, Dieu nous donne Sa Parole révélée pour notre temps, qui est Sa Parole promise pour notre temps, pour notre âge, lors de ce chevauchement dispensationnel.

Et nous disons : « Seigneur, garde-nous pour parler et pour faire selon Ta volonté parfaite », car nous voulons faire selon la volonté parfaite de notre bien-aimé Seigneur Jésus-Christ ; et nous voulons que nos enfants soient transformés, parce que nous ne voulons pas que nos enfants restent ici pendant que nous partons au Souper des Noces de l'Agneau, à cette fête. Nous ne voulons pas faire comme beaucoup de personnes font normalement quand elles vont à une fête : elles laissent les enfants chez elles, parce qu'ils dérangent, et elles disent : « S'ils étaient comme nous, nous les emmènerions